

Mazières-en-Gâtine



Toute la famille de Patrick Martin (en médaillon) était présente pour un bel hommage devant le chalet des starters.

Un bel hommage à Patrick Martin

Pour le deuxième tour de la Coupe de l'été, l'association sportive du golf de Mazières a rendu un hommage particulier à Patrick Martin, décédé en mars dernier.

Christian Elie, président de l'association, très ému s'exprime : « En 2010, Patrick a été vice-président de l'association. C'était quelqu'un qui ne faisait rien à la légère. Il s'est beaucoup occupé de l'école de golf... Je me souviens qu'auprès du centre des impôts, il n'a rien lâché pour que l'association soit agréée afin d'obtenir une reconnaissance officielle de dons et nous avons obtenu l'agrément officiel grâce

à lui... C'était un râleur attachant qui s'est investi à fond, à sa retraite, dans l'association... ».

Une plaque sur le chalet

Christian Elie poursuit : « Aujourd'hui, son ami proche Yannick Fouillet, sa famille et l'association ont souhaité lui rendre hommage avec cette compétition, à laquelle 35 joueurs ont répondu présents et nous avons voulu poser une plaque à son nom, sur le chalet dont il avait été l'initiateur. »

En 2010, la tempête Xynthia avait soufflé la cabane starters de l'association sportive du golf. Patrick Martin et ses amis ont retroussé leurs

manches et ont entrepris de rénover le chalet. Situé au départ n°1 du golf, il permet une bonne gestion des départs et accueille les commissaires de compétition.

Patrick Martin était un ancien rugbyman de La Rochelle, il avait été arbitre fédéral de rugby avant de pratiquer le golf. Il a été également directeur à la société Cofidep (Comptoir fabrication, installation, distribution électrique parthenaisienne). Christian Elie conclut : « Après le rugby, le golf... avec son caractère entier, il s'est fait beaucoup d'amis et nous a fait beaucoup de blagues. »